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Protokoll 

22. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 21, öffentlich) 

Datum: 20.01.2022 Ort der Sitzung: digital 

Beginn: 20:05 Uhr Sitzungsleitung: Johannes Neidel 

Ende: 21:35 Uhr Protokollführer: Dirk Damaschke 

 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

JNei Johannes Neidel X JS Jennifer Schwarz X ET Elisabeth Täschner X 

MS Maximilian Schwabe X DD Dirk Damaschke X AO Amy Otto X 

RR Riad Rustum X IA Ibrahim Ammar X    

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

QS Quentin Sandhöfner  X IC Iris Cramer X JSch Joleen Schubert X 

ShS Shubham Sharma X FK Fabian Kaulfuß X OH Oliver Heymer X 

   AS André Straßheim X    

Habiba Elzeftawi ist als Gast anwesend. 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung: Protokollführer: 
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1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 15 von 15 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.  

 

2. Änderung der Tagesordnung 

Der Tagesordnungspunkt „Finanzordnung“ wird beantragt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den TOP Finanzordnung aufzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

14 1 0 

Der TOP wurde aufgenommen. 

 

3. Finanzanträge 

Der EAC hat seinen Antrag von letzter Woche bearbeitet und stellt einen Finanzantrag in Höhe 

von 121,95 € für einen Akten-Schredderer. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag in Höhe von 121,95 € so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

13 0 2 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Die AG BigBand stellt einen Honorarvertrag für mehrmalige Dienstreisen bis zum Ende des Haus-

haltsjahres in Höhe von 333 €. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Honorarvertrag in Höhe von 333 € so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 2 2 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Das Referat Öffentlichkeitsarbeit stellt einen Finanzantrag in Höhe von 50 € für den Druck von 

Visitenkarten. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Honorarvertrag in Höhe von 50 € so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

15 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

 

4. Protokollabstimmung 

Das Protokoll der 21. Sitzung und der dazugehörige interne Teil des Studierendenrates liegt vor. 

Alle Anmerkungen, die im Vorherein zu dem Protokoll kamen, wurden ordnungsgemäß eingefügt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, das Protokoll der 21. Sitzung so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

14 0 1 

Das Protokoll und der interne Teil wurden angenommen. 
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5. Finanzordnung 

Die Finanzordnung wurde überarbeitet und eine dazugehörige Inventarordnung erstellt. Diese 

wurde an die Mitglieder geschickt. Es kamen noch eine Anmerkung zur Ergänzung des Absatz 4. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Absatz 4 zu ergänzen? 

Ja Nein Enthaltung 

14 0 1 

Der Absatz 4 wird ergänzt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die nun so veränderte Finanzordnung anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

15 0 0 

Die Finanzordnung wurde einstimmig angenommen und wird an das Justiziariat weitergeleitet. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Inventarordnung anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

14 0 1 

Die Inventarordnung wurde angenommen und wird an das Justiziariat weitergeleitet. 

 

6. Inforundlauf 

6.1 Technik 

Es wurde sich um die Stellenausschreibung gekümmert. 

6.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Am Freitag, den 21.01., findet ein Gespräch mit Frau Dr. Schellbach statt. JNei, MS und DD werden 

daran teilnehmen. Dabei geht es um den aktuellen Stand im und die Pläne des D5. 

Die Website StudyCheck, die Tutorien für die Prüfungsphase und die Wahlen wurden beworben. 

6.3 Soziales und Internationales 

Es gab ein Treffen zur Umfragevorbereitung für das Semesterticket. Am Dienstag wird dieses mit 

der VMS besprochen. 

6.4 Studium und Bildung 

Es gab ein Treffen der AG QM zum Thema Evaluierungen von Modulen. Dabei wurde vorab durch-

gegangen, was wir von studentischer Seite her verändern können. An dem System gab es viel Kri-

tik von Seiten der Professor:innen. Nächstes Mal sollen Methoden zur Evaluierung von kleinen 

Modulen besprochen werden. 

DD hat sich mit Prof. Fieback bzgl. Anregungen zum Studiengang Engineering getroffen. 

6.5 Hochschulpolitik 

Der Weihnachtsbaum wurde entsorgt. 

Es wurde eine Umfrage von der Uni Heidelberg geteilt. 

Es war ein Gremienkonvent. Das Protokoll dazu ist im Slack. 

Das Raumbedarfskonzept wurde an das D1 gesendet und ist dort auch angekommen. 
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Ein Teil des BBK müsste neu verputzt werden. 

Meinungsbild: Wie soll mit dem Barbarakeller vorgegangen werden? 

verputzen nicht verputzen 

3 13 

Der Barbarakeller wird unverputzt gelassen 

Am Dienstag ist vor der Senatssitzung noch ein Treffen mit den studentischen Senatoren in Vor-

bereitung auf die entsprechende Sitzung. 

Am nächsten Samstag ist die nächste KSS Sitzung, bei der es u.a. um die neue Finanzregelung ge-

hen soll. 

Das nächste Treffen mit dem Rektor ist am Mittwoch um 17 Uhr. Zusätzlich hat FK ein Treffen mit 

dem Rektor bzgl. der Wunschzettelaktion am Donnerstag. 

6.6 Kultur und Sport 

Für das Rodeln wird sich um eine wissenschaftliche Messstation gekümmert. Jede:r bringt mit, 

worauf man rodeln möchte. Der ASD soll mit involviert werden. 

Die Winterwanderung soll über Halsbrücke stattfinden und sonst relativ quer durch. 

Für den Bunter Campus wurde ein Lageplan entworfen und schon viel geplant. Es sind Stände zur 

Information, ein kleiner Verpflegungsbereich und eine kleine Lounch geplant. Mit etwas Kreide 

soll der Mensavorplatz bunt gestaltet werden. Ob ein Bierwagen geholt wird, wird noch überlegt. 

Die Planung der Studi-Tage wird demnächst angegangen. 

6.7 Finanzen 

Es wurden die Ordnungen fertig gestellt und der Nachtragshaushalt angeschaut. 

Es soll ein Treffen mit den ehemaligen Finanzern bzgl. des allgemeinen weiteren Vorgehens ge-

ben. 

6.8 Sprecher 

Es gab eine Anfrage von FreibergFürAlle wegen des Sprechens auf der kommenden Demo. Das 

wurde abgelehnt. 

Es kam eine Anfrage der Chemnitzer Morgenpost. Diese wurde an Prof. Peuker weitergeleitet. 

Es kam auch eine Anfrage von der Freien Presse. Dazu wurde ein Text geschrieben und mit dem 

ProRat zusammengearbeitet. 

6.9 Vorsitz 

JNei hat am Vorbereitungsgespräch für den Senat teilgenommen. 

Die Wahlausschreibung wurde veröffentlicht. 

 

7. Sonstiges 

Es gibt keine weiteren sonstigen Themen. 

 

8. Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 27.01.2022., ab 20 Uhr digital statt. 


